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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

卓 話 職業奉仕委員会

後藤 正次 職業奉仕委員長

第１５4１回

例 会
２００３．９．２４

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【10月1日(水)】

全員協議会

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ

「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

9 月 は 新 世 代 の た め の 月 間 で す 。

○ 会長変更

那覇ロータリークラブ（9月16日付） 小磯 一夫

○ 「卓話者リストの活用について」が届いています。

（比留間 重次 幹事）

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１

（石井 源一郎 会長）
会務報告

○ ガバナー公式訪問時におけるクラブ協議会についてのお願い

が届いています。

○ 青少年交換学生ホストクラブへの補助金の件

今年度より半期35万円/年間70万円

○ 青少年交換委員会より 第38期 派遣学生 帰国報告会 及び

2003年8月 来日学生 合同歓迎会の案

内

10月18日（土） 15：00～ 登録開始

国立オリンピック記念青少年総合センター

登録料 10,000円

締切り 9月30日（火）

○ ＲＩ 百周年記念「百周年記念の鐘」の件

11月26日（水） 帝国ホテル ビジター費 5,000円

1クラブ 3名の受付

○ 地区大会登録促進の要請が届いています。

（過去の実績等貼付）

○ 商工会より 花火大会 最終実行委員会 開催案内

第 1 5 4 0 回 例 会 報 告
司 会 比留間 孝司 ＳＡＡ副委員長

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

（なし）

斉 唱 奉仕の理想

出席報告 （比留間 昭三 出席副委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 27名 82.35％ 79.41→88.24％

○ 事前メーキャップ 田中 伸彦 会員（雑誌委員長会）

○ メーキャップ（第1538回）

網代 雅男 会員（分区ゴルフ） 石井 賢司 会員（地区委員会）

見延 寿昭 会員（プログラム委員会）

幹事報告

○ 会報雑誌委員会（峯岸 一郎 委員）

今回の週報よりクラブ事務局のメールアドレスを載せましたの

で利用してください。

委員会報告



今年度の拡大増強委員会は、委員長に私 渡辺と、 芦川征史さん

が副委員長、委員に栗原長三郎さんと網代雅男さんです。

まず、私のロータリー歴から話させていただきます。

昭和５６年に３６歳で田代純則会員の推薦で入会しました。１年間

はまじめに皆出席しましたが、ロータリー仲間に２０００万引っ掛

りまして、１ヶ月間休みました。癪に障り、又、ロータリーに不信

感を感じ、辞めようかなとも思いました。３年目に出席委員長を命

ぜられ、これじゃ休むわけいかんなということで２１年間、皆出席

を続けました。その間の１９８９－９０年に幹事、１９９５－９６

年に会長をしました。その頃は、大変活発な意見が多く会長時には

会員５５名、会場 禁煙、会費値上げなどもこの時期でした。この間

の３０周年で２１年間皆勤の表彰をもらったばかりですが、ここの

ところ忙しくて、皆勤を続けるためのごまかしの出席というか、サ

インして帰るとか、段々嫌になってきまして、先日ついに1回休み

ました。皆勤が途切れたわけですが、力が抜けてホッとした感もあ

りまして、また、これからも頑張っていこうと新たに思いました。

それでは、今度地区がプログラムと増強2つの委員会合同の会議

になったようで、その報告から致します。

［担当：峯 岸 ］

卓 話 「会員増強について」
会員増強委員会 渡辺俊晴会員増強委員

9月3日 プログラム・拡大増強委員会会議の報告

◎ 本年度プログラム・拡大増強委員会（前川昭一委員長）

1.ロータリーの原点は、クラブ奉仕と職業倫理である。
2.魅力あるクラブにする。プログラムの充実 卓話者リスト110人の活用
3.会員数は量より質である。しかし、増強はやらなくてはいけない。
4.女性会員の入会で楽しくなった。

（72クラブﾞ-20クラブﾞが女性会員がいる。）
5.増強より、退会防止である。入会者より、退会者が多い。

ロータリー100年の歴史で会員の減少が3回あった。
①1932年 ニューヨークウォール街のパニック（1年で回復）
②1940～45年 第二次世界戦争（2.3年で回復）
③今回 経済パニック （6年続いている）

グローバルに毎月1人増強、5人以上の増員
1業種1社→5名
メーキャップ→変更（前後2週間）

ＲＩは何でもよいから会員増員を考えている。会員の考え方も変わっ
てきた。

6.増強委員会 長老にお願いしている。（小石川ＲＣ）

7月1日 6月末日 純 増

1993-1994 4,522 4,592 70

1994-1995 4,528 4,756 228

1995-1996 4,695 4,864 169

1996-1997 4,806 674,873 67

1997-1998 4,809 4,750 -59

1998-1999 4,643 4,585 -58

1999-2000 4,536 4,396 -140

2000-2001 4,363 4,177 -186

2001-2002 4,171 3,939 -232

2002-2003 3,930 3,800 -130

国際ロータリー第2580地区 会員数推移

本

日

の

食

事

○波多野稔会員⇒過日、多摩分区の親睦ゴルフでは内野義久会員
には往復お世話になり感謝申し上げます。

○石井賢司会員⇒今年会報委員会に所属して初めて卓話のまとめ
をしました。大変よい体験をしました。これも卓話者（比留間
孝司君）の言う「実体験」でした。－体験して初めてわかる
苦労かな。－ 一句できました。

◇ 今回計 ５，０００円 ◆ 累計 ４５１，０００円

ニコニコＢＯＸ (宮崎 茂夫 親睦委員）

次に、当クラブの増強についてお話しします。

（1）退会者の防止（この2年間で15名の退会）
（2）目標として3名以上の増員を考えております。
（3）女性会員、2名以上の増員
（4）物故者会員の例会の招待も検討中です。

1.高橋 富三 氏 2.麻生 氏 3.加園 直三 氏
（5）増強をグループに分けて行う。（会長案）地区とまとめ役

①本町地区 波多野 稔 会員
②残堀・伊奈平地区 比留間 一康 会員
③学園・大南地区 芦川 征史 副委員長
④中藤・神明・中央地区 栗原 長三郎 委員
⑤榎・三ツ藤地区 私 渡辺です。
⑥三ツ木地区 網代 雅男 委員

（6）各会員1人1人が増強に力を入れる。
（7）以前候補者リストからもう一度可能性の高い候補者を選ぶ。
（8）各会員に候補者を出してもらう。

第一回 本 日
第二回 10月末
第三回 12月末

（9）当クラブの理想人数は何人か？
･･･50名くらいという声が聞かれます。あと15名増員なの
でとても1年ではやりきれなく、3年がかりの計画をたて
ていかないと難しいですね。

（10） 増強の説明には「ロータリーを知ろう」、「ロータリー
とは」を使用する。

さて、先程6地区に分けましたが、これから10分間という
短い時間ですが、増強の検討を進めてください。これで卓
話は終わります。それでは宜しくお願いいたします。
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○波多野稔会員⇒過日、多摩分区の親睦ゴルフでは内野義久会員
には往復お世話になり感謝申し上げます。
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